
 

本 日 第２２４１回 ２０１７年４月２１日（金）  No.２１２６ 

 

 
 

前  回 第２２４０回 ２０１７年４月１４日（金）  記  録 

〇斉唱：「君が代」・「奉仕の理想」 

来訪者：2016-17 年度 第 2760 地区 

         ガバナー補佐 古田 嘉且君 

         分区副幹事  尾関 育良君 

出席者：会員 21 名中 19 名出席 出席率 90.47％ 

前々回補正出席率 3 月 31 日分 100.00％ 

 

←2016-17 年度第 2760 地区

ガバナー補佐 古田 嘉且君 

 

 

 

皆さんこんにちは。今日
は第 2240 回例会を迎え
ました。来訪者として、
古田地区ガバナー補佐、
尾関分区副幹事をお迎
えいたしました。古田ガ
バナー補佐におかれま

しては、今期大変お世話になりました。ガバナー補佐
訪問だけでなく 12 月には私たちクラブメンバーと 
一緒に飲み会に参加していただきまして、ロータリー
について大変熱い議論をさせていただき良い思い出
になりました。あと 2 か月とすこしでお役目終了とな
るわけですが、何が起きるかわかりませんので、最後
まで気を緩めることなく邁進してください。このこと

は古田ガバナー補佐のみではなくて、この私にも当て
はまることですので十分に注意していきたいと思い
ます。昨日新聞に掲載されました明るい記事を一つ紹
介します。ある 38 歳の女性実業家が空をキャンパス
にして人工の流れ星をつくるというものです。高度
500 キロに打ち上げた衛星からビー玉ぐらいの金属球
のつぶをまく。すると高度 60 キロから 80 キロの間で
大気との摩擦で燃えてしまい、地上からは流れ星にみ
えるというものだそうです。現在つめの段階にきてい
るとのことで、2018 年後半にアメリカか日本のロケ
ットで粒を搭載した衛星を打ち上げ動作確認ののち
2019 年に広島瀬戸内上空で放出するとの計画です。 
成功すれば世界ではじめてのエンターテイメントに
なります。すでに個人の投資家たちから 7 億円を集め
たそうですが、衛星製造と打ち上げに 10 億円以上が
必要になりますが、夢は大きく東京オリンピックの開
会式セレモニーにぜひこの人口流れ星を採用してほ
しいと考えているそうです。今世紀にはいり、大型の
発明がうまれてないとのことで、この計画の成功を祈
ります。 

･4/13(木)2017 年度新規米山奨学生ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 

於ﾎﾃﾙｷｬｯｽﾙﾌﾟﾗｻﾞ 山田地区副委員長、 

     古橋エツ子次期ｸﾗﾌﾞ米山奨学委員長･ｶｳﾝｾﾗｰ、 

     西尾会長ｴﾚｸﾄ、菊田副幹事 出席 

本日の会合：第 12 階現･次期理事役員会 於尾張旭市

商工会館内 第一会議室 13：40～ 

本日のプログラム  Today's Program 
 

点      鐘   
ロータリーソング 「 四つのテスト 」 

卓話担当者：山田 直樹会長 
  

卓 話 者 ：   〃 
 

演   題 ：「第５回クラブフォーラム」 

 会長あいさつ 山田 直樹 

       
母子の健康月間 

                             

  
例 
 
会 
 

予 
 

定 

４月２８日（金） ５月５日（金） ５月１２日（金）   ５月１９日（金） 

卓話担当者:小柳 和之君 

卓話者：   〃 
演題：「  雑話  」 
 

 

休 会 
 

定款第６条第一節 

により 
 

移動例会 

担当者：青少年奉仕委員会 
 
於愛知県立旭野高等学校 

 
「ツーロック贈呈式」 

卓話担当者:舟橋 龍秀君 

卓話者：   〃 
演題：「  未定  」 
 

幹事報告 



次回の会合：第 4 回現･次期 OFDY 委員会 於尾張旭市

商工会館内 第一会議室 13：40～ 

〇結婚記念日祝福    〇誕生日祝福 
4 月 24 日飯田 幸雄君  4 月 11 日 浅野 善吉君 
4 月 29 日古橋 裕志君       ご夫人 明美様 

4 月 30 日  桜井 雅博君 

〇忘年会ではお世話になりました。本日は 2 度目のｶﾞ
ﾊﾞﾅｰ補佐訪問で参りました。よろしくお願い致しま
す。 2016-17 年度 第 2760 地区  

           ガバナー補佐 古田 嘉且君 
           分区副幹事    尾関 育良君 
〇本日は例会に古田ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、尾関分区副幹事をお

迎えして。歓迎いたします。    山田 直樹君 
〇結婚記念日を祝っていただき。   古橋 裕志君 
                                  飯田 幸雄君 
〇誕生日を祝っていただき。     桜井 雅博君 
〇昭和 48 年に当ｸﾗﾌﾞに入会して、結婚記念にお祝い

をしてもらわないのは初めてです。家内もあの世で
とても淋しい事と思うと、涙、涙です。 

 一句 あの世でも ともに暮らすよ 待っててね 
                  小柳 和之君 
〇古田ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、尾関分区副幹事、ようこそおいで

下さいました。歓迎いたします。 
    飯田 幸雄君、江尻  豪君、加藤 清久君 
    舟橋 龍秀君、古橋エツ子君 
〇卓話です。宜しくお願いします。  谷口 伸夫君 
〇谷口先生の卓話を楽しみです。     金森 俊輔君 
                  髙島  昇君 
〇9 日は花見茶会例会に大勢御参加下さいましてあり

がとうございました。       森井 晴生君 
〇森井さん、舟橋さん、花見茶会では大変お世話にな

りました。貴重な体験をさせていただきました。 
       桜井 雅博君、西尾 輝久君、古橋エツ子君 
    飯田 幸雄君 
〇先日のお花見例会、森井さんのお心配りと、舟橋さ

んのお手前に感激いたしました。ありがとうござい
ました。             松永 洋子君 

〇古橋エツ子先生、写真ありがとうございました。 
                  桜井 雅博君 
〇広報委員会の計画書をやりました。 加藤 清久君 

日時：2017 年 4 月 14 日（金） 
場所：尾張旭市商工会館内 第一会議室 13：40～ 
議題：１）会長からの報告（山田会長） 
    ・米山特別寄付金のお願いについて 
    ・社会福祉法人 蒲生荘 70 周年の報告 
    ・米山梅吉記念館賛助会員募集について 
    ・旭野高等学校ラグビー部協賛お礼について 
   ２）3 月度会計報告（仲澤会計委員長） 
     ・了承された。 
   ３）尾張旭市健康まつりへの協賛について 
     ・協賛することで了承された。 

   ４）旭野高等学校ﾜｲﾔｰﾛｯｸ贈呈移動例会に 
ついて（加藤青少年奉仕委員長） 

     ・了承された。 
   ５）尾張旭市子ども会連絡協議会への協賛に 
     ついて（加藤青少年奉仕委員長） 
     ・協賛することで了承された。 
   ６）ｳｪﾙﾌｪｱﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ協賛について 
     （古橋裕志社会奉仕委員長） 
     ・協賛することで了承された。 
   ７）次年度ｸﾗﾌﾞ行事計画と予算について 
     （西尾会長エレクト） 
     ・次回の現･次期理事役員会へもちこし。 
   ８）その他の件 
     ・たのしい夏まつり協賛について 
      協賛することで了承された。 
     ・事務局ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝｳｨｰｸ休暇について 
      4/29(土)～5/7(日)までを事務局休暇。 

「ロータリー入会 33 年 

を経過して」 谷口 伸夫 

昭和 58 年 5 月 6 日、今は亡き
佐伯先生と冨田さんのご紹介
を頂き、入会してから早や 33
年の月日が経過しました。この
33 年の間に多くの事が浮かん

できます。一時 70 名の会員が入会されていました。
この当時、世の中の景気もよかったと思います。33 年
間はあっという間でした。70 名の会員の時は例会場が
狭く感じました。この 33 年の間に多くのロータリア
ンと友人になる事ができました。20 年、30 年、40 年
の記念例会式典にも参加する事ができました。70 名の
会員をピークに又世間の不景気もあり、会員の減少が
進み、現在に至っています。会員の増強は必要です。
何とか再度 40 名位にしたいと思います。 

さて、33 年の在籍の間に多くの経験をさせていただ
きました。感謝しています。又、2 度の会長も務めさ
せて頂きました。本日は過去のスライドを見ながら振
り返ってみたいと思います。 

 
２０周年①旭中学音楽鑑賞会に協賛。 
    ②郷土史に秘められた勇者毛受勝助を「ふる

さと創生」事業の一環として市内全学校及
び図書館に寄贈。 

    ③市制 20 周年事業に協賛。 
    ④青少年育成基金の創設（OFDY）。 
    ⑤記念誌の発行。 
 
３０周年①30 周年間無欠席→加藤勇夫君､丹羽清君 
    ②ロータリー財団米山奨学会、国際青少年育

成基金へ寄付金の贈呈。 
    ③シンボルロードに八重桜一対を植樹。 
    ④「韓国から見た日本」→李姈桂 
    ⑤旧会員水野正運さんより 88 才の米寿を記

念して軽自動車をｸﾗﾌﾞより社会福祉協議
会に寄贈。 

    ⑥尾張旭市吹奏楽の集い 
 
４０周年①尾張旭市民祭に 19 回目の苗木 500 本を配

布。 
    ②自転車盗難防止ｷｬﾝﾍﾟｰﾝとして「ﾂｰﾛｯｸ」の

ﾜｲﾔｰ錠を 300 個名鉄瀬戸線印場駅、尾張旭
駅、三郷駅で配布した。 

    ③「健康づくりについて考えよう」のテーマ
で伊那食品工業会長、塚越氏の特別講演会
及びﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝを 200 名以上の市民の
皆様に出席して頂き開催した。 

おめでとう 

ニコボックス 

第12回現･次期理事役員会 

卓話 


